
Herr Strausfeld fragt nach, ob durch die Einführung des Schriftführer-Pools alle Niederschriften wieder 
fristgerecht erstellt würden. Teilweise seien in der Vergangenheit einige Niederschriften den 
Mandatsträgern erst nach über 2 Monaten zur Verfügung gestellt worden. BM Viehof sichert Besserung zu 
und gibt den vorliegenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung frei.  
 


